

令和3年10月13日



P T A 会 員 各 位

我孫子第四小学校 P T A
会 長 奥山 陽介

運 営 委 員 会 だ よ り

朝晩、肌寒さを感じる季節となりました。

10月5日(火)第3回運営委員会が開かれましたので、お知らせします。

1. 会長挨拶

10月に入り、2学期も既に1ヶ月が経過し、日増しに秋の深まりを感じる季節となりました。子ども達は夏休みという普段の学校がある生活とは違った時間を過ごし、その環境の中で感受性を養いながら一段と逞しく成長した事と思います。6年生にとっては、卒業という大きな節目に向け、様々な想いを馳せる時期に入っていきます。かけがえのない毎日を大切に、友達や先生と素晴らしい時間を過ごして欲しいと思います。

今後はさわやかコンサート、持久走大会など多くの行事が控えており、子ども達もとても楽しみにしております。緊急事態宣言は解除になりましたが、少しでも小学校生活の思い出を残すため、引き続き各家庭では体調管理に気を付けていただきますよう、ご協力お願いします。

子ども達にとって心に残る楽しい学校生活になるように、また2学期も子ども達が明るく元気に登校できるように、引き続き P T A 活動にご理解とご協力の程、よろしくお願いします。

2. 校長先生挨拶

日頃から本校の教育活動にご理解・ご支援をいただきありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症に係る緊急事態宣言が、9月30日をもって解除されました。

本校始め市内の学校では、今まで校内での感染は一切認められていません。今後も、本校においては感染予防ガイドラインなどに従い、必要な感染症対策を行い、子ども達の学びの保障に努めて参ります。

ご家庭におかれましても、引き続き、お子様及び同居家族の健康管理に留意し、出席停止などのご協力をお願いします。

また、可能な範囲で学校行事や部活動などの教育活動を段階的に拡大して参ります。

今後予定されている修学旅行や林間学校などの校外学習についても、旅行先の感染状況を把握して、実施に向けて検討しています。具体的な計画や内容などは、各学年から後日ご連絡させていただきます。

なお、他都県において、児童生徒が大切な命を自ら断つ痛ましい事故が起きていることが報じられています。本校では、新型コロナウイルス感染に関わることやワクチン接種の有無を含めて、児童生徒の中で差別やいじめなどが起きることは決して許されないことであると指導しております。ご家庭においてもご理解の程よろしくお願いします。

本年度も折り返し点となりました。これまでの P T A 役員の皆様を始め運営委員の皆様、保護者の皆様、そして地域の皆様の本校教育活動に対するご理解とご協力を改めて感謝申し上げますとともに、引き続きご支援の程、よろしくお願いします。

3. 教頭先生から

私から3点ご連絡させていただきます。

1点目は、教育ミニ集会についてのお礼です。来年度から、本市全校でコミュニティースクールが実施されます。そのため、皆様にもその概要をお知らせし本校の教育活動にご支援とご協力をいただくために、8月24日(火)白山中学校を会場としてオンラインで「白山中学校区のコミュニティースクールをどのように築いていくかを考える」と題して千葉教育庁教育振興部生涯学習課主査篠原明様から講話をいただきました。皆様には大変お忙しい中、ご参加いただきありがとうございます。

2点目は、ボランティア活動についてです。例年であれば、2年生の町探検ボランティアなど、様々な場面でご協力をいただいていたのですが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から見合わせておりました。この度の緊急事態宣言解除に伴い、10月28日の学級懇談会後のガラス拭き奉仕活動からボランティア活動を再開させていただきます。また、5年生のミシン裁縫のお手伝いや持久走試走及び大会などの見守りにつきましてもご協力をお願いいたします。詳細は、メールや文書でお知らせいたします。

3点目は加入している保険についてです。現在PTAで加入している保険は、保護者の皆様がPTA活動に参加し、怪我などをされた場合に保証が限られています。子ども達が誤って友だちの物や学校の備品を壊してしまった場合は、残念ながら保証されません。また、学校で加入している災害共済給付制度、いわゆる学校の怪我の保険についても物損は補償対象外となります。そこで、これまでの補償もカバーしながら、子ども達が万が一友人の物や学校の備品などを壊してしまった場合も補償される保険へ加入の見直しをPTA本部の皆様と協議しながら検討をしています。今後、適正な手続きを経て検討結果をお知らせいたします。

今後ともPTA活動へのご理解ご協力をお願いします。

4. 教務主任の先生から

第2回PTA運営委員会以降の主な本校の取り組みについてご説明いたします。

- ・7月上旬 水泳学習を行いました。全学年、動画で水の事故などから身を守る指導を行い、日程や施設の関係で4年生から6年生まで着衣泳を含め水泳実習を実施しました。
- ・7月8日 4年生の手賀沼学習の一つとして手賀沼の船上見学を実施しました。
- ・7月9日・12日 合唱部でソプラノ歌手の小林紗英子さんを講師に招いて歌唱法の指導を受けました。
- ・7月13日 6年生が佐原・佐倉への校外学習を実施し県内の歴史文化遺産に触れる学習を行いました。
- ・7月14日 陸上部が白山中学校のグラウンドを借りて練習を行いました。
- ・7月21日 教職員の遠隔学習に備えコミュニケーションツールTEAMSのオンライン研修を行いました。
- ・7月23日 千葉県文化会館で千葉県吹奏楽コンクールに参加し銅賞を受賞しました。
- ・8月6日・8月27日 合唱部がNHK、TBSコンクールに録音で参加するため、本校体育館や湖北地区公民館で録音を行いました。去る9月27日にはNHK-FMで放送されました。NHKコンクールは奨励賞、TBSコンクール優良賞を受賞しました。
- ・8月24日 小中一貫教育のオンライン研修、同日オンラインによる教育ミニ集会を行いました。
- ・8月26日 千葉県教育庁東葛飾教育事務所指導室桃井淳子指導主事から本校が研究を進めているカリキュラムマネジメントについての理論研修を受けました。また、同日遠隔学習を進めるためのクラウド型学習支援ソフトの研修をSKY株式会社から講師を招き受講しました。
- ・8月29日 6年生の希望者がパラリンピックシッティングバレーの応援観戦を行いました。パラリンピックの車いすラグビーで本校の卒業生の今井友明選手が銅メダルを獲得しました。
- ・9月になり新型コロナウイルス感染拡大防止のため検温を昇降口で行うよう変更しました。
- ・9月6日から8日 夏休みに研究したり製作したりした成果を発表する機会として校内作品展を開催しました。

- ・ 9月8日からはコロナウィルス感染拡大防止の観点からやむを得ず自宅学習を進める子ども達への学習補償するための遠隔授業によるオンライン学習を行いました。保護者の皆様には9月10日コミュニケーションツールTEAMSの配信テストにご協力をいただきましたこと、大変感謝申し上げます。
- ・ 9月上旬 各学年の子ども達の発育測定を実施しました。
- ・ 9月21日から30日は秋の全国交通安全運動期間でした。
その期間は特に我孫子警察の署長さんを始め多くの警察官の皆様交通安全指導のご協力をいただきました。
また、日頃から保護者の皆様に通学路での交通安全指導に感謝いたします。
- ・ 9月中旬から市の歯科衛生士の授業を、また、5年生の家庭科の学習で栄養士の授業を実施し専門的な学習が進められました。
- ・ 9月14日 広島・長崎派遣中学生リレー講座を受講し6年生が平和学習を進めました。
- ・ 9月28日 1年生と6年生の交流会を行いました。
- ・ 9月29日 小中一貫教育を進める一つとしての我孫子第一小学校とのオンライン交流会を行いました。

最後にこれからの行事についてです。既にお知らせしたように、今月実施予定の市内小学校陸上競技大会及び市内小中学校音楽発表会は中止です。10月28日(木)動画によるさわやかコンサート・学級懇談会、11月24日(水)持久走大会と、子ども達にとっても大きな行事であり、保護者の方の協力をいただきながら進めていきたいと思っております。今後状況により変更がある場合は、速やかにお知らせいたしますので、ご協力よろしくお願ひします。

5. 各委員会から

各委員会からの活動報告(7月~9月)

・ 学年学級

(6学年)

9月に予定していた打合せが、緊急事態宣言中で、できなかつたため、電話にて打ち合わせを行いました。コロナ禍で大変な中、子ども達のことを考え、色々と活動して下さる先生方にこの場をお借りして感謝申し上げます。

(5学年~1年生)

活動なし

・ 広報

7月15日 ひまわり1号 仕分け、配付、反省会

9月3日~5日 ひまわり2号 編集会議(リモート)

9月6日~10日 ひまわり2号 学校へ原稿と写真の依頼

・ ベルマーク

9月24日 ベルマーク仕分け(テトラパック10kg×2箱 カートリッジ348個×1箱)

6. 執行部から

① ガラス拭きについて

今年度は、10月28日(木)学級懇談会後に、学年学級委員さんと保護者の方々にお手伝いをいただき、実施する予定ですので、よろしくお願ひします。

②カーテン洗濯について

昨年度、PTAの繰越金でカーテンを新規購入したため、今年度は学校側のご判断により実施しないことになりました。

③こども110番の家について

7月21日付けで、あびこ菜の花保育園、アンジェリカ保育園に新規登録いただきました。他にも新規で登録していただけたような場所を探しておりますので、お心当たりがありましたら、執行部にお知らせください。

④さわやかコンサートについて

今年度は、10月28日（木）学級懇談会後に、動画にて参観します。

⑤持久走大会について

今年度は、11月17日（水）に試走、11月24日（水）に持久走大会が行われます。今年度はコースを変更し、警備人数を縮小して行う予定です。PTA執行部が主に警備を行う予定ですが、人数が不足した場合は、ご協力いただくこともございますので、よろしく申し上げます。

7. 選考委員から

今年度選考委員が、第3回運営委員会により承認され、発足しました。

<学年学級委員より> 各学年1名（計6名）

<執行部より> 会長、他7名

以上14名